

Ressort: Finanzen

Mindestlohn steigt bis 2020 auf 9,35 Euro

Berlin, 26.06.2018, 12:38 Uhr

GDN - Der gesetzliche Mindestlohn in Deutschland soll ansteigen. Das schlägt die Mindestlohn-Kommission vor, teilte das Gremium am Dienstag mit.

Zum 1. Januar 2019 soll der Mindestlohn von derzeit 8,84 Euro auf 9,19 Euro ansteigen, zum 1. Januar 2020 soll es eine weitere Erhöhung auf 9,35 Euro geben. Der Mindestlohn in Deutschland war zum 1. Januar 2015 mit einer Höhe von damals 8,50 Euro brutto je Zeitstunde eingeführt worden. 2017 stieg er erstmals auf 8,84 Euro. Die Mindestlohnkommission wird alle fünf Jahre neu berufen. Mitglieder sind derzeit Clemens Fuest, Steffen Kampeter, Brigitte Faust, Karl-Sebastian Schulte, Jan Zilius, Stefan Körzell, Claudia Weinkopf, Robert Feiger und Michaela Rosenberger.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-108114/mindestlohn-steigt-bis-2020-auf-935-euro.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619